

第1学年だより

校訓
「自主の精神」

文責 小林 勝



夢をつかめ



第11号 令和2年11月20日（金）発行

盛り上がったスポーツ大会

11月19日（木）の1・2時間目に、1年生のスポーツ大会を実施しました。今年度はコロナ禍の中、様々な行事が削減・変更され、このスポーツ大会も運動会の代替ということで実施しました。

限られた時間の中で、各クラスの生活体育委員が中心となって企画し、「玉入れ」「台風の目」「ドッチビー」「全員リレー」の4種目で競い合いました。どのクラスも実力が拮抗し、最後の全員リレーまで勝負がもつれました。結果、全員リレーを制した1組が優勝となりました。優勝を逃した他のクラスも、一致団結して全員が力の限りがんばっていました。

スポーツ大会を実施する前に学年全体の前で、「みんなで精一杯がんばり、一致団結すること」「悔しい思いをした友達に、どれだけ優しい言葉をかけてあげることができるか」などの話をしました。一生懸命に取り組んだからこそ、勝てばうれしい、負ければ悔しいという気持ちを体感することができます。そうした経験を通して、生徒たちには一步一步、自立への階段を少しずつでも上っていってもらえればと思います。



ドッチビーでは、柔らかいフリスビーをドッジボールのように当てます。



台風の目は2人で回りました



白熱したリレーでは、大いに盛り上がりました

お願い

昨日のスポーツ大会で使用した「はちまき」を洗濯して11月24日（火）までに、学校に持ってくるようお願いします。お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

二者面談、お世話になりました

11月4日（水）から12日（木）にかけて行われた二者面談では、保護者の皆様にはご多用中にもかかわらず出席していただき、大変お世話になりました。職員一同、充実した面談ができたことに、感謝いたします。

今後も、よろしくお願いいたします。